

Protokoll zur Sitzung vom 17.03.2022

Anwesende FSR-Mitglieder: Zoë, Milena, Moritz I., Sebastian (bis 18:15), Lukas (ab 18:08, bis 18:15), Lisa T. (Stv.)

Assoziierte: Oskar, Nele, Amelie (bis 18:15)

Entschuldigt: Sönke, Lukas, Moritz O., Ben

Gäste:

Leitung: Zoë

Protokollierende: Milena

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 18:02 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:03 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:04 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:04 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:07 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:10 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:13 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:21 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:27 Uhr)
- TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen (18:29 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:29 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:29 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 31.03.2022 um 18:00 Uhr auf dem MaPhy-Discord-Server statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 03.03.2022

- Protokollierende: Moritz
- Wir nehmen das Protokoll im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Ausstattung (Finanzbeschlüsse vom letzten Mal)

- Tafelprüher wurde noch nicht besorgt.
 - Nele bringt ihre Sprühflasche mit.
- Tippex, Briefumschläge und Schere wurden besorgt/noch nicht besorgt.

- Zoë besorgt das bis zur nächsten Sitzung.

Abrechnung Quiz

- Vertagen wir, da Hans nicht da ist und nur er darüber Bescheid weiß.

Arbeitsbestätigungen

- Hat jemand nachgeschaut, ob wir Zertifikate ausstellen dürfen?
- Milena fragt Sönke, ab er mehr weiß als zur letzten Sitzung oder ob er mal nachschaut.

TOP 3: Organisatorisches

Frühlingsfahrt

- Ist organisiert und findet nächste Woche in Heinersdorf statt.
- Es fahren ca. 35 Personen mit.

weitere Veranstaltungen in den Semesterferien

- Wollen wir die vorlesungsfreie Zeit noch für eine Veranstaltung nutzen? Vielleicht kurz vor Semesterbeginn.
- Corona-Lage bedenken.
- Der Stationenabend kam letztes Mal gut an, das könnten wir wiederholen.
- Vielleicht die Woche vor Ostern.
- Wir klären das über Discord (alter Stationenabend-Channel).

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 6 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

- Es kam der Wunsch auf, noch mehr Spiele zu besorgen.
- Dafür sollten wir evtl. wieder eine Umfrage starten, um zu bestimmen, welche Spiele gekauft werden.
- Die würden wir dann wieder bei Galadriel in Potsdam holen.
- Eine Umfrage wäre gut, außerdem sollten wir mehr Werbung für die Spiele, die wir schon haben, machen.
- Milena macht eine Umfrage.

TOP 5: Post und Mails

Post

Physik-Institut

- nichts

Mathematik-Institut

- hat bestimmt wieder niemand nachgesehen :)

Mails

17.03. "3. Ortsteilforum zum Rahmenplan "Golm 2040" am 02.04.2022"

- Einladung zum Ortsteilforum am 02.04.2022, 10-14:30.
- Thema: zukünftige Entwicklung Golms.
- Auf Discord teilen? Immerhin wohnen viele Studis in Golm.
- Wird auf Discord geteilt.

15.03. "DynaM-INT - Die neue Resilienzstudie der Charité Berlin"

- StudienteilnehmerInnen gesucht für eine Studie zum Thema Wirksamkeit von Smartphone-basierten Resilienztrainings.
- Aufwandsentschädigung: 340€, zusätzlich können 100€ gewonnen werden.
- Wurde auf Discord geteilt.

13.03. "International Astronomical Youth Camp - Call for applications!"

- Ausschreibung für das IAYC.
- Wurde auf Discord geteilt.
- Rundmail? Hatten wir schonmal in der Rundmail.

13.03. "Nachhilfe gesucht"

- Eine GEE-Studentin sucht Hilfe bei der Vorbereitung auf eine Mathe-Klausur.
- Wurde auf Discord geteilt.

11.03. "Grill in den Keller"

- Prof. Feldmeier hat gebeten, dass wir den Grill nicht im Innenhof lagern.
- Ein anderer Ort findet sich allerdings auch nicht wirklich.
- Wir könnten den Grill im Keller lagern. Schlüssel dafür haben Herr Jaiser und Herr Wirges, bei denen wir uns melden müssten, wenn wir den Grill haben wollen.

- Generell nochmal der Hinweis/Erinnerung: Grillen muss [hier](#) offiziell angemeldet werden.

10.03 "Physics4peace, couch-surfing and opportunities for refugees"

- Wurde schon weitergeleitet?
- Wurde noch nicht weitergeleitet.

Unterstützung gesucht: Deutschkurse für Geflüchtete aus der Ukraine

- weiterleiten?
- Milena schaut sich die Mail nochmal an und leitet sie ggf. weiter.

10.03 Symposium „Forschergeist 2022“ | Bitte um Weiterleitung

- Wurde schon weitergeleitet?
- Ist für Promovierende - nicht so sinnvoll für uns.
- Wird nicht weitergeleitet.

09.03. "Hilfegesuch :)"

- Freie Schule sucht LehrerInnen.
- Wurde auf Discord geteilt.

09.03. "Schaltung einer Stellenanzeige"

- Werkstudierende im Bereich Mathematik gesucht.
- Wurde auf Discord geteilt.

09.03. "interessante Studie am IWM Tübingen - mögliche Weiterverbreitung"

- TeilnehmerInnen an Studie über Videospiele und kognitive Leistungen gesucht.
- Wurde auf Discord geteilt.

07.03 "*UNCHECKED*** MitNorm GmbH - Beratung oder Abzocke?"**

- Hat ihm da schon jemand drauf geantwortet? Nein.
- Die Mail ging auch an die VeFa und den AstA - ist vielleicht nicht unsere Aufgabe, da zu antworten.
- Außerdem wissen wir auch nichts darüber.

TOP 6: Hochschulpolitik

Gremienvorbereitung

Institutsrat

- Der nächste IR findet am 24.03. um 14:00 auf Zoom statt.
- Wir haben noch keine Themen, Vorschläge sind gerne gesehen.
- Thema Simulation und Modellierung kommt auf, aber Moritz berichtet, dass das im IR schon auf taube Ohren gestoßen ist.
- Lisa meldet sich freiwillig, um eine E-Mail zum Thema ModSim zu verfassen, die an Gühr gehen soll.

Gremienberichte

Fakultätsrat

Corona-Updates

- Das Sommersemester soll vollständig in Präsenz stattfinden. Es darf keine reinen Online-Veranstaltungen geben. Maximal 80% einer Veranstaltung dürfen online stattfinden. Vorgegeben ist das durch eine Richtlinie, die noch aus der Vor-Corona-Zeit stammt.
- Es wird keine Kontaktdatennachverfolgung geben und es gilt 3G statt 2G.
- Ab 01.04. gelten wieder die alten Regeln zum Rücktritt von Klausuren, d.h. Nichterscheinen gilt NICHT als ordentlich zurückgetreten. Das gilt auch für Zweittermine.

Änderungen der Bus- (ab 09.04.) und Bahnverbindungen (ab 11.12.)

- 606 wird ersetzt durch 695, die nach Golm verlängert wird
- 605 fährt dann alle 10 Minuten bis Charlottenhof, alle 20 Minuten bis Hbf
- 612 wird verlängert bis Campus Fachhochschule und fährt durch Alt-Golm
- 698 alle 30 Kirschallee-Bornim-Golm
- RB21 fährt dann von Potsdam Hbf über Golm, Wustermark und Spandau nach Gesundbrunnen, stündlich, auch am Wochenende
- generell sollen Doppelstockzüge eingesetzt werden
- die Fahrradbrücke nach Werder bleibt bis Oktober gesperrt

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Themen für die Rundmail

- Keine.

TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen

- gibt nichts

TOP 9: Sonstiges

- Keine Themen.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Oskar ist nicht amused, dass er Feedback geben soll.
- Lisa findet, dass Zoë es toll gemacht hat.
- Moritz weiß jetzt, wer Lisa ist.
- Nele sagt „Wundervoll. Wie immer.“
- Oskar fand die Sitzung nichts besonderes. Aber gut.
- Milena findet Sitzungen unter einer halben Stunde Dauer immer gut.
- Zoë schließt sich allem Gesagten an.

Verschobene TOPs und Aufgaben

Ende der Sitzung um 18:31 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20220317>

Last update: **17.03.2022 18:47**

